

# Preparan agenda para la visita de George Shultz

El ministro de la Presidencia, Lic. Rodrigo Arias, manifestó que se está preparando, a conciencia, la agenda con los temas por tratar durante la corta visita que hará el próximo viernes, al país, el secretario de Estado norteamericano, George Shultz.

Después de una corta reunión, en donde participaron en el propio despacho presidencial, el Presidente Oscar Arias, el ministro de Relaciones Exteriores, Lic. Rodrigo Madrigal Nieto, y el Embajador de los Estados Unidos en Costa Rica, Dean Hinton, se acordó una próxima sesión para hablar al respecto.

El Lic. Rodrigo Arias manifestó que se aprovechará al máximo la visita del señor Shultz, y que entre los temas de importancia que se tratarán están el del financiamiento de la deuda externa, el del convenio con el Banco Mundial, así como la



*El Gobierno tratará de aprovechar al máximo la estadía del secretario de Estado Norteamericano George Shultz, quien llegará a Costa Rica el viernes próximo y permanecerá por unas ocho horas.*

situación real con el Fondo Monetario.

El Lic. Rodrigo Madrigal Nieto expresó que Shultz tiene interés de intercambiar impresiones en un clima de mucha franqueza y que no descarta la posibilidad de que se hable también, sobre el tema de Centroamérica.

"El Presidente y yo tenemos interés en reafirmar la voluntad política de los países del área", expresó el Lic. Madrigal. Reveló, también, que Shultz llegará al país a eso de las 8:30 a.m., visitará al presidente Arias, y, posteriormente, brindará una conferencia de prensa, y sin más trámites regresará a su país.

También se mostró satisfecho por cuanto el Secretario de Estado norteamericano vendrá acompañado por otros dos prominentes personajes de la vida política de los Estados Unidos.